



## Québec attaque Japan Tobacco

Rubrique : actualités - Date : mardi 17 août 2004

---

L'AFP rapporte que « le gouvernement du Québec a annoncé vendredi qu'il avait entamé des procédures en justice pour récupérer 1.4 milliard de dollars canadiens auprès du cigarettier JTI- MacDonald, filiale du groupe japonais Japan Tobacco, accusé d'évasion fiscale ». L'agence explique qu'« au début des années 1990, les fabricants canadiens exportaient légalement aux Etats-Unis des cigarettes hors- taxes qui étaient ensuite réintroduites illégalement au Canada par des réseaux de contrebande » et qu'« au plus fort du trafic, plus de la moitié des cigarettes vendues au Québec passait par cette filière ».